

## 1. und 2. Runde Mannschaftsmeisterschaft 2022

### Unterwaldner Schützen gut gestartet

Acht Unterwaldner Mannschaften, nämlich Büren-Oberdorf und Buochs-Ennetbürgen mit je drei Teams, sowie Lungern und Giswil starteten kürzlich zur Schweizerischen Kleinkaliber-Mannschaftsmeisterschaft 2022. Sie dauert von Ende April bis Anfang September. Das System des Wettkampfablaufes (7 Runden) ist so geregelt, dass es während der Saison keine Ausscheider gibt. Durch die Gruppeneinteilung in den Ligen: 1 A-Gruppe; 2 im B; 4 in der 1.Liga; 8 in der 2.Liga; 16 in der 3.Liga und 15 in der 4.Liga gibt es am Schluss jeweils Aufsteiger und Absteiger. Total wetteifern 360 Achter-Mannschaften mit über 2800 Schützinnen und Schützen aus der ganzen Schweiz bei diesem spannenden Wettkampf. Als Höhepunkt findet dann Ende September in Schwadernau/BE der Final um den Team-Schweizermeister statt. Das NLA-Team von Büren-Oberdorf, als Meister von 2019 und 2020, will dann mindestens die Silbermedaille vom Vorjahr verteidigen, vorausgesetzt sie schaffen mindestens den 6. Schlussrang für die Finalteilnahme.

#### Siege für Buochs-Ennetbürgen und Büren-Oberdorf 2

Nach zwei von total sieben Runden zeigen die sieben Unterwaldner Mannschaften ein differenziertes Bild. Sehr gut gestartet sind mit je zwei Siegen die beiden Erstligisten Buochs-Ennetbürgen 1 und Büren-Oberdorf 2 sowie auch Buochs-Ennetbürgen 2 in der zweiten Liga. Das NLA-Team Büren-Oberdorf gewann die erste Begegnung mit 1571 gegen Dielsdorf (1561). In der zweiten Runde verloren sie mit guten 1576 gegen Titelverteidiger Alterswil FR (1579) ehrenvoll, obwohl beide Geschwister Lustenberger das sensationelle Maximum von 200 Punkten erzielten. Für Büren-Oberdorf schossen in der ersten Runde Michi Burch, Nina und Samuel Christen, Juniorin Marion Fischer, Patrik und Petra Lustenberger, Alice Mathis und Jean-Claude Zihlmann. In der zweiten Runde schossen Lynn Aregger und SM Benno von Büren für Olympiasiegerin Nina und für Jean-Claude Zihlmann. In der dritten Runde wartet das unberechenbare Balsthal-Klus (1572 und 1565) auf die Nidwaldner. Erstligist Lungern verlor beide Startrunden. In der ersten Runde fehlten zwei Punkte gegen Büren-Oberdorf 2, während die zweite Begegnung gegen Mosnang SG deutlich verloren ging. Büren-Oberdorf 3 mit den drei talentierten Nachwuchsleuten André und Miriam Bron sowie Alena Zurkirch zog in der Startrunde mit 1529 gegen Feldmeilen ZH in der zweiten Liga den Kürzeren. Dafür gelang in der zweiten Runde mit 1530 ein deutlicher Sieg gegen Wil SG (1523). Sowohl Giswil wie auch Buochs-Ennetbürgen 3 starteten in der dritten Liga mit je einer Niederlage und einem Sieg, wobei Giswil mit genau einem Punkt mehr als Gstaad-Saanen in der Startrunde glücklich zwei Siegpunkte holte.

Bericht Franz Odermatt

Vollständige Zwischenrangliste: [www.swissshooting.ch](http://www.swissshooting.ch) / Breitensport / Resultate.